

COURCHEVEL EN CHIFFRES

Parce qu'un chiffre est souvent plus clair et précis qu'un long discours, nous vous dévoilons ceux de Courchevel et d'ailleurs qui font parfois tourner bien des têtes !
Because a number is often clearer and more precise than a long speech, we reveal the figures from Courchevel and beyond that sometimes leave heads spinning!

Comme le nombre de cabines de soins que compte désormais le GOJI SPA PAR NESSENS DU K2 PALACE à Courchevel 1850, suite à l'inauguration de sa nouvelle cabine double. Le Goji Spa concentre excellence et savoir-faire pour vivre le bien-être à fleur de peau. Derrière les portes de cet espace de 500 m², soins et rituels beauté libèrent le corps de ses tensions et reconnectent l'esprit à un nouvel équilibre.

As in the number of treatment rooms now available at the GOJI SPA BY NESSENS at K2 PALACE in Courchevel 1850, following the inauguration of its new double treatment room. The Goji Spa embodies excellence and expertise, offering wellness experiences that truly resonate. Within this 500 m² space, treatments and beauty rituals release bodily tension and reconnect the mind to a newfound balance.

